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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 03 
 
11 марта 2021 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

Присутствовали: 12 человек 
(10 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: О. Куцакова 
Е. Григорьева 

И. Дружинина 
И. Козак 

 О. Бадула А. Ладейщиков 
 С. Гладков 

В. Стегайло 
 

 

   

Приглашенные: 
Павлова Татьяна Фёдоровна – Председатель правления Ангарской организации Союза 
архитекторов. 

Жолудь Людмила Константинова-инициативный житель г. Ангарска. 

  

Повестка дня 

 

1 вопрос. г. Ангарск. Проблемы благоустройства, временные (капитальные) 
торговые сооружения. На примере ул. Коминтерна: Остановочные пункты. 
Планируемый фонтан.  
Доложил: Павлова Т. и Жолудь Л.  
В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, О. Бадула, Е. Григорьева, О. 
Куцакова. 
  
Для оценки ситуации, принятии решений, определении последовательности действий не 
достаточно исходной информации, в этой связи на начальном этапе было решено    
обратиться в «Центр компетенций» при службе архитектуры Иркутской области, с целью 
запроса информации о планируемом фонтане. Так же, рекомендовали обратиться к 
депутату по данному округу г. Ангарска.  

      

2 вопрос. Рассмотрение вопросов правления от 19.02.21г. 

 
Доложил: Р. Хотулев  

В обсуждении приняли участие: В. Войтович, Р. Хотулев, С. Гладков, И. Козак, В. 
Стегайло, Е. Григорьева, О. Бадула, О. Куцакова.   

С. Гладков предоставил информацию о состоянии дел по ремонту экспозиционных 
стоек. Решили обратиться ООО «Капитель Иркутск» с просьбой о предоставлении 
лакокрасочных материалов в рамках партнерского взаимодействия.  
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Обсудили ситуацию по проектному предложению- размещения концертного зала на 
площади Конституции в г. Иркутске (РК «Звёздный»), а именно, результаты 
рассмотрения это вопроса на Общественной палате г. Иркутска и информацию в СМИ.   

Обсудили вопрос «Академической развязки». Решили продлить решение прошлого 
правления по этому вопросу с организацией дополнительной встречи. Дату и время 
определить дополнительно. Пригласить А. Михайлова и Н. Жуковского. 
 
3 вопрос. Ответственные по направлениям.  Деятельность.  
Доложил: Р. Хотулев 
 
Ответственные по направлениям: 

1. Р. Хотулев. Председатель. 

2. В. Войтович. Ответственный секретарь. Сопровождение кандидатов. Взносы. 

3. О. Куцакова. Заместитель председателя. Информирование. 

4. С. Демков. Заместитель председателя. Календарь событий. Стиль. 

5. С. Гладков. Выставки.  

6. С. Александров. Организация конкурсов.  

7. О. Бадула. Поощрение. (Помощь ветеранам; Стипендии; Субсидии; Награды; 
Выставки.)  

8.  Р. Малинович. Вовлечение молодёжи. 

9. И. Козак. Профессиональное содействие. 

10.  А. Чертилов. Сохранение ОКН «Голландский дом».  

11.  Е. Григорьева. Память. 

12.  Клуб партнёров. Ответственный будет определён позже.  
- Предложено создание экспертных групп: 
Градостроительство.  
Координатор – О. Куцакова, члены группы от правления: Р. Хотулев, А. Жуков, Е. 
Протасова. 
Архитектура. 
Координатор – С. Александров, члены группы от правления: Е. Григорьева, В. Стегайло. 
Образование. 
Координатор – И. Козак, члены группы от правления: И. Дружинина, А. Ладейщиков.  
Историческое наследие. 
Координатор – А. Чертилов.  
 
- Предложено создание ячеек взаимодействия среди всех членов ИРО САР.   
- Озвучена необходимость закрытия долгов по взносам за 2020 перед федеральным 
центром СА для сохранения возможности получения субсидии. Уточнение состояние 
уплаты членских взносов за 2021год.  
 
4 вопрос. Круглый стол. 
Доложил: Р. Хотулев 
Решили: В рамках проведения 22-й проектной сессии Международного Байкальского 
зимнего градостроительного университета провести круглый стол по теме “Комплексное 
развитие территорий” 18.03.2021г.  
 
 
Председатель правления 
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


